
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 419/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Evandro Souza de Almeida
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio

C/C

Ao Ilustríssimo Senhor
Valmor
Gerente do Consórcio Cidade Azul

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de que a linha de
ônibus do bairro São Cristóvão, que atualmente vai até a escola José Botega, 
possa ir até a comunidade da Sanga do Lageado, no horário das 07hrs da manhã.

Justifica-se a proposição, pois na referida comunidade há vários alunos
que estudam nesse período e precisam se deslocar aproximadamente 1,5 km para
poder ter acesso ao transporte coletivo. A dificuldade é ainda maior em dias de
chuva, pois os estudantes acabam se molhando no trajeto e ficando a maior parte
das aulas com suas roupas molhadas. No retorno das aulas não é preciso o
transporte coletivo fazer este deslocamento, pois a maioria desses alunos já ficam
no trabalho ou fazendo algum tipo de curso. A medida se faz necessária com
urgência devido esta demanda ser antiga.

Sala das Sessões, em 17 de abril de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


